

Die ersten Systemeex-Absolventen

Hanau, den 01.07.2020 | Am heutigen Tag können wir voller Stolz berichten, dass unsere beiden Auszubildenden, Wellheit-Hossein Gholam und Pascal Quant, ihre Ausbildung zum Anlagenmechaniker - Fachrichtung Rohrsystemtechnik - erfolgreich vor der IHK Hanau-Gelnhausen-Schlüchtern bestanden haben.

Herr Gholam und Herr Quant haben beide ihre Ausbildung verkürzt, was bedeutet, dass sie den Schul- und Ausbildungsstoff in kürzerer Zeit erlernen mussten. Durch die aktuelle Corona-Pandemie fielen zudem viele Berufsschultage aus, wodurch den beiden Lernstoff fehlte. Diesen mussten sie zusätzlich erarbeiten und verinnerlichen, da auch dieser Lernstoff Teil der Abschlussprüfung war. Trotzdem konnten beide im Abschlusszeugnis gute Noten erzielen.

Wir sind unglaublich stolz auf unseren beiden Absolventen, die gleichzeitig die ersten Systemeex-Auszubildenden zum Anlagenmechaniker sind und noch dazu ihre Ausbildung äußerst erfolgreich bestanden haben. Beide erhalten einen Festanstellungsvertrag: Herr Gholam wird unser Team in der Montage unterstützen, während Herr Quant im Service tätig sein wird.

Der Geschäftsführer, Christian Hilsdorf, ließ es sich nicht nehmen, den Auszubildenden seine Glückwünsche persönlich entgegenzubringen: „Wir sind sehr stolz auf unsere beiden Absolventen und freuen uns besonders, mit Herrn Gholam und Herrn Quant eigene, hochqualifizierte Nachwuchskräfte im Unternehmen zu haben.“

Die Systemeex Brandschutzsysteme GmbH wünscht beiden einen guten Start in ihr Berufsleben und freut sich auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.



v.l.n.r. Christian Hilsdorf (Geschäftsführer), Benjamin Köppel (Leiter Personalwesen), Wellheit-Hossein Gholam, Jochen Müller (Ausbilder), Pascal Quant sowie Stephan Schüler (stv. Leiter Service Deutschland)

Kontakt: Systemeex Brandschutzsysteme GmbH, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau, Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systemeex.de

Mehr über die Leistungen von Systemeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systemeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systemeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systemeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systemeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systemeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systemeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.